

CONSTANTES EN LA ORACIÓN

12 de marzo de 2011

Enfasis en Jóvenes y Niños



Departamento de Jóvenes
División Interamericana

CONSTANTES EN LA ORACIÓN

Ora, Vive y Revive

Énfasis en Jóvenes y Niños

12 DE MARZO DE 2011

Objetivos

1. Involcrar a los jóvenes y niños en la experiencia del reavivamiento espiritual con el programa “constantes en la oración”.
2. Hacer que la semana de oración de jóvenes 2011 (5-12 marzo o fecha que la unión haya calendarizado) sea una semana de reavivamiento espiritual.
3. Instruir a nuestros jóvenes y niños acerca del tema de la oración.
4. Motivar a nuestros jóvenes y niños a hacer votos de ser hombres y mujeres de oración.
5. Proveer recursos para que cada iglesia y sus jóvenes participen del programa “constantes en la oración” en la escuela sabática, culto de adoración y tarde del sábado en la sociedad de jóvenes.
6. Participar del día de énfasis para jóvenes y niños del programa “constantes en la oración” en Trinidad y Tobago y en cada iglesia.

¿Dónde Haremos las Reuniones?

1. La División Interamericana realizará la reunión con la Unión del Caribe en Trinidad y Tobago.
2. Cada unión elegirá un campo sede para su programa a nivel unión y desde donde se conectará vía internet con el programa de Trinidad y Tobago. El horario es de 9:30 a 13 hrs. Alguien del staff de la división estará en cada unión. Ver la lista de distribución del personal en uniones.
3. La asociaciones y misiones que no sean sede de programa de unión también elegirán un distrito o región de su campo donde puedan celebrar el programa, participando personal de su oficina y el resto distribuirse en demás regiones o distritos.
4. A su vez, cada iglesia hará lo propio en la preparación de un programa desde muy temprano el sábado hasta la tarde. Deseamos que las iglesias apoyen a que el sábado 12 de marzo se declare Sábado Joven. La sociedad de Jóvenes, directivas de clubes y ministerio infantil coordinarán el programa y actividades.

En Trinidad y Tobago, Sedes de Uniones, Asociaciones/Misiones

1. CONCIERTO EVANGELISTICO
2. SEMINARIOS DEL PODER DE LA ORACIÓN
3. TESTIMONIOS DE ORACIÓN EN VIVO CON JÓVENES DE DIFERENTES UNIONES.
4. PETICIONES EN VIVO DESDE DIFERENTES LUGARES DE LA DIVISIÓN.
5. FESTIVAL DE LA ORACIÓN Y LA PALABRA
 - a. Oro por mi reavivamiento
 - b. Oro por mi familia
 - c. Oro por mis amigos
 - d. Oro por mi iglesia
 - e. Oro por mis líderes
 - f. Leo del propósito de Dios para mi vida
 - g. Leo de plan de salvación
 - h. Leo de las promesas
 - i. Leo sobre el compromiso al servicio
 - j. Sermón "Bautizados con el fuego del Espíritu"
 - k. Programa "Alpinistas de la Oración"
 - l. Grupos de Oración

En las Iglesias Locales y Sociedades de Jóvenes

CELEBRAR EL SÁBADO JOVEN

(Toda la programación dirigida por los jóvenes y niños)

1. Vigilia matutina (5-8 am): Lectura de la Biblia, cantos, testimonios, oración.
2. Desayuno musical (8-8:45 am): Disfrutar un ligero desayuno mientras se tiene música instrumental o un grupo cantando)
3. Bienvenida a la Oración (8:45-9:15 am): Los jóvenes asignados a dar la bienvenida en la puerta ponen distintivos a quienes llegan. En plataforma hay cantos alternados con textos bíblicos en pantallas o en folletos.
4. Programa de Escuela Sabática (9:15-10:30)
5. Culto de adoración (11:00-12:30): "Bautizados con el fuego del Espíritu"
6. Almuerzo en Templo (1:00-3:00).
7. Seminario acerca de la oración (3:00-4:00).
8. Sociedad de Jóvenes (4:00- 6:00): "Alpinistas de la Oración"
9. Grupos de oración

BAUTIZADOS CON EL FUEGO DEL ESPÍRITU

SERMÓN



I. INTRODUCCIÓN

Hace tiempo miraban mis hijas por la ventana del auto un campo que se quemaba, y pensaron que era un incendio que nadie controlaba. Las llamas llegaban hasta el borde de la carretera, y el humo impedía ver con claridad. Después de pasar el humo denso pudimos ver otra parte del campo que ya había sido quemado y entonces expliqué a mis hijas que el incendio era necesario. Que era necesario que ese campo fuera quemado si los dueños querían usarlo para cultivar granos, frutas o vegetales. Los campesinos primero cortaron los arbustos más grandes, luego destroncan y entonces prenden fuego al campo. Los campesinos creen que “rozar” (quemar) el campo prepara la tierra para ser fértil. Y tienen razón.

Cuan necesario es un incendio espiritual en nuestros tiempos. Para que los campos infértiles de muchos se conviertan en huertas de árboles que “llevan fruto” para Gloria de Dios.

Si deseamos que el mensaje del Advenimiento sea dado al mundo en esta generación, debemos ser una Generación Poderosa por la oración y la Palabra. Se necesitan hombres y mujeres como David y Ester. Niños como Josías. Llenos del Espíritu Santo.

II. EL ESPÍRITU SANTO EN LA FIGURA DEL FUEGO

La Palabra de Dios dice en Mateo 3:11 “Yo a la verdad os bautizo con agua para arrepentimiento; pero el que viene tras mí, cuyo calzado yo no soy digno de llevar, es más poderoso que yo; Él los bautizará en Espíritu Santo y fuego”.

Juan el Bautista anticipó que todo aquel que aceptara que Jesús es “el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo” debe pasar por el bautismo de agua y del Espíritu.

En Hechos 2:3,4 dice la Biblia “Y se les aparecieron lenguas repartidas como de fuego, asentándose sobre cada uno de ellos. Y todos fueron llenos del Espíritu Santo”. La palabra de Juan el Bautista y del mismo Señor Jesús se cumplió en el día del pentecostés. El fuego divino descendió e incendió con poder y autoridad a quienes humillaron sus corazones y permanecieron esperando en la promesa en un espíritu de unidad y adoración unánime.

Cabe notar, como desde los tiempos antiguos, el fuego divino ha sido reconocido por el pueblo de Dios como el símbolo de la gloria trascendente de Dios, de su presencia y su poder.

Si miramos algunos sucesos bíblicos notamos que:

- Era de FUEGO la espada desenvainada que el ángel sostenía en sus manos e impedía que Adán y Eva tuvieran acceso al jardín del Edén después de haber pecado.
- Era FUEGO lo que había en la zarza que hizo detenerse a Moisés para escuchar la voz de Dios y recibir la misión de libertador del pueblo de Israel.
- Era de FUEGO la columna que de noche alumbraba el campamento hebreo y les calentaba en las noches frías del desierto.
- Era de FUEGO la respuesta que de Dios a la oración de su siervo el profeta Elías en el monte Carmelo ante los profetas de Baal.
- Eran como “de FUEGO” las llamas que descendieron sobre las cabezas de los Discípulos reunidos en el día de pentecostés.

Podemos notar que el fuego como símbolo de poder y presencia de Dios está inmerso en diferentes tiempos y escenas de la Biblia. Las palabras de Juan el Bautista “bautizados en Espíritu Santo y Fuego” no son dos cosas separadas. Es un solo evento. El bautismo del Espíritu Santo.

Elena White escribió en Deseado de todas las gentes, páginas 82 y 83: “El profeta Isaías había declarado que el Señor limpiaría a su pueblo de sus iniquidades con espíritu de juicio y ardimiento. La Palabra del Señor dice: “Volveré mi mano sobre ti y limpiaré hasta los más puro tus escorias para el pecado, donde quiera que se encuentre, nuestro Dios es fuego consumidor”. En todos los que se someten a Su poder, el Espíritu de Dios consumirá el pecado. Pero si los hombres se aferran al pecado, llegarán a identificarse con él. Entonces la gloria de Dios que destruye el pecado debe destruirlos a ellos también”.

A la luz de lo que ocurrió en el pentecostés entendemos el carácter ardiente de la obra del Espíritu Santo y su efecto purificador en el alma: investiga, penetra, consume, purifica y dinamiza la vida. Cuando el Espíritu Santo se posesiona del alma, produce en efecto similar al que produce el fuego sobre el mundo natural. La quema de los campos fértil la tierra. El bautismo con fuego reaviva a los que parecían sin vida. Renueva y reforma la existencia del creyente. La expresión “nuestro Dios es fuego consumidor” nos es una amenaza airada. Es más bien una revelación de su naturaleza, de su gracia santificadora y su poder. Todo lo que el Fuego consume es el pecado.

III. EL FUEGO REVELA LO QUE NO SE MIRA A SIMPLE VISTA

1 Corintios 3:13 dice: “La obra de cada uno se hará manifiesta; porque el día lo declarará, pues por el fuego será revelada; y la obra de cada uno cuál sea, el fuego la probará”

El bautismo del Espíritu Santo revela a un hombre tal como éste es. Arroja los rayos de luz sagrada hasta en los rincones más recónditos del alma. Nos muestra tal como Dios nos ve. Cuando Jesús bautiza con Espíritu Santo y fuego se revela la real condición del ser humano, a tal punto que uno quede asombrado de tener:

- Orgullo
- Egoísmo
- Susplicia
- Amor a los puestos
- Quisquillosidad
- Hipocresía
- Vileza

Dicho de otra manera. Cuando Dios bautiza mi alma con Fuego, llego a aborrecerme cada vez más a mí mismo. Veo mi miseria, mi pobreza, mi orgullo, mi egoísmo. Nadie me lo dice. El Espíritu santo me lo revela y reconozco mi necesidad de Dios. Esto me hace caer de rodillas en sincera confesión y súplica de perdón divino.

Bendita sea la obra reveladora del Espíritu Santo.

En el libro Testimonios tomo 8, páginas 104-106, Elena White describe una reunión realizada en el tabernáculo de Battle Creek en un congreso de la Asociación General. “Se ofreció una oración y se cantó un himno y se volvió a orar. Se elevaron súplicas fervientes a Dios. La reunión se caracterizó por contar con la presencia del Espíritu Santo. La obra se hizo con profundidad hasta el punto de que algunos lloraban de viva voz. Uno se levantó de posición postrada y declaró que el

pasado no había estado en unión con algunos y que no había sentido amor por ellos. Añadió que ahora se veía tal como él era. Con gran solemnidad repitió el mensaje para la iglesia de Laodicea...

El orador se volvió hacia los que habían estado orando y dijo: "hay algo que debemos hacer. Debemos confesar nuestros pecados y humillar nuestros corazones delante de Dios". El predicador realizó confesiones desgarradoras, y luego se adelantó hacia algunos de los hermanos, uno tras otro y les dio la mano mientras les pedía perdón. Las personas a quienes habló se levantaron, realizaron confesiones y pidieron perdón. Se echaron al cuello del otro llorando. El espíritu de confesión se extendió a toda la congregación. Fue una sesión como el Pentecostés. Se cantaron alabanzas a Dios y la obra continuó hasta tarde en la noche, casi hasta el amanecer... Nadie parecía ser tan orgulloso como para no hacer sinceras confesiones, y los que dirigían esta obra eran los que ejercían influencia pero que antes no habían tenido el valor de confesar sus pecados"

Pero luego viene este párrafo doloroso:

"...esto pudo haber acontecido. El Señor estaba esperando ara hacer todo estopor su pueblo. Todo el cielo estaba esperando para manifestar su gracia. Pensé en donde habríamos podido estar si en el último congreso se hubiera efectuado una obra completa y acabada; y sentí la agonía del chasco cando comprendí que lo que había presenciado no había sido real."

Este no es un mensaje para líderes solamente. En este día cuando estamos orando por el reavivamiento de nuestros jóvenes y niños de la iglesia, reconocemos que no hay nada más importante para todos que ser bautizados con el fuego del Espíritu Santo.

Necesitamos que este el fuego del Espíritu nos muestre tales como somos. Que produzca una necesidad de confesar a Dios nuestros pecados. Que nos haga derramar lágrimas de pensar en el tiempo que hemos estorbado el avance de la obra de Dios. Que produzca un reavivamiento completo de la iglesia.

IV. CONCLUSIÓN

No nos resistamos. Lo necesitamos. Nuestros jóvenes están asediados por mil y una estrategias del enemigo para destruir su vida y dejarles muertos espiritualmente cuando apenas comienza el camino de su vida. El enemigo quiere destruir también a nuestros niños. Los corderos del Señor necesitan cuidado y ejemplo de parte de los adultos de la familia y la iglesia.

Entonces mis hermanos, ¿Hasta cuándo dejaremos que el fuego del espíritu consuma la escoria y la herrumbre que el pecado tiene presente en nuestras vidas?

- ¿Hasta cuándo dejaremos que el fuego del Espíritu consuma los harapos de nuestra justicia?
- ¿Hasta dejaremos que el fuego del Espíritu consuma la hojarasca de una profesión religiosa vacía?
- ¿Hasta cuándo dejaremos que el fuego del Espíritu consuma las espinas de nuestros temperamentos irascibles?
- ¿Hasta cuándo dejaremos que el fuego del Espíritu consuma las raíces de amargura, la paja del fingimiento y la basura de las conversaciones sin provecho?

Dejemos que el fuego abunde y consuma todo lo que sea necesario. Si deseamos reavivamiento debemos orar que quién "comenzó la obra en nosotros la culmine". Lo mejor para esta iglesia está por suceder. Lo mejor para la juventud y la niñez de nuestra iglesia pronto podrá verse. Solo si el Espíritu Santo nos bautiza ya.

Dejemos que el fuego del Espíritu Santo caliente nuestros fríos o tibios corazones. De modo que seamos jóvenes, niños o adultos a prueba de fuego.

En Dalmacia, las casas se construían con piedra caliza bituminosa. Esta piedra es blanda. Se corta y moldea fácilmente. Toda la casa era construida con esta piedra caliza: las paredes, el techo, el piso, por dentro y por fuera.

Pero una vez terminada era inhabitable porque tenía un olor insoportable a causa de los gases o sustancias tóxicas de la piedra. De manera que, al terminar las casas, las incendiaban. Estas ardían por horas y días hasta que el fuego extraía todo el bitumen de la piedra. Finalmente se apagaba. La casa quedaba así terminada y con apariencia de mármol blanco...estaba limpia y habitable. Si más tarde se encontraba en medio de un gran fuego no pasaba nada. Era una casa a prueba de fuego.

Estimada iglesia, necesitamos ser quemados y consumidos con el fuego consumidor del Espíritu Santo. Sólo así podrá ocurrir el reavivamiento individual y colectivo que anhelamos como personas y como iglesia.

¿Quiénes de nuestros jóvenes y niños desean responder al llamado de Dios a un reavivamiento resultado del bautismo del Espíritu Santo?

Quiénes de nuestros líderes y hermanos adultos también desean unirse a esta súplica por derramamiento del Espíritu Santo?

Confesemos individualmente nuestros pecados. Pidamos perdón por los mismos. Creamos que somos perdonados y clamemos por el bautismo de fuego del Espíritu Santo.

Oremos. Dios bendiga su iglesia.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Carballo B', enclosed within a hand-drawn oval shape.

Ptr. Benjamín Carballo, *Director*
Departamento de Jóvenes
División Interamericana



LOS ALPINISTAS DE LA ORACIÓN

Nota: Se puede usar este programa en la Escuela Sabática o por la tarde en la Sociedad de Jóvenes.

Organización: Organización en grupos pequeños llamados: GPSS (grupos pequeños de salvación y servicio)

Presentación: Elija a dos jóvenes, una joven llamada Ester y un joven Daniel, vestidos como alpinistas. Su nombre representa al de dos personajes bíblicos que vivieron cada uno de ellos una experiencia especial de oración.

Material:

- Cuestionarios (uno por miembro) para el estudio de Efesios 6: 10-18; para ser dados en un sobre sellado al líder del grupo durante la organización del grupo.
- Diapositivas u oración
- Una cuerda por grupo, lo suficientemente grande como para atar a cada miembro al siguiente de los miembros del grupo.

INTRODUCCIÓN

Daniel: Escucha, Ester, ¿sabías que han escalado todas las montañas más altas y conocidas y se han vuelto famosos y muy conocidos por sus hazañas?

Ester: ¿Quiénes son ellos? ¿Estás hablando de *Antoine de Ville*, quien en 1492, en respuesta a una petición de Carlos VIII, rey de Francia, ascendió el Monte Aguja, creando con ello un nuevo deporte, el alpinismo (ascensión de montañas); o te refieres a *Edmund Hillary*, quien conquistó el Monte Everest en 1953?

Daniel: Tranquila, Ester. No estoy hablando de ningún *Antoine de Ville*, o *Edmund Hillary*, tampoco de *Gerlinde Kaltenbrunner*, la primera mujer en ascender 11 montañas de más de 8000 metros; ni siquiera hablo de ese joven de 13 años, de California, llamado *Jordan Romero*.

Ester: ¡Aguarda! No puedes realmente hablar de ascensión de montañas sin mencionar estas celebridades.

Daniel: ¡Oh, sí! ¡Sí es posible! Lo que tienes que entender es que aun antes de esas celebridades, otros hombres, mujeres y jóvenes se han distinguido por su ascensión de montañas. Ciertamente, se puede decir mucho acerca de Abrahán, Isaac, Moisés, José, Ester y una larga lista de otros campeones que han conquistado grandes montañas espirituales. Se invita a los jóvenes de la División Interamericana a seguir en sus pasos y experimentar la sensación de las elevadas alturas espirituales. ¡Alistémonos para comenzar esa ascensión espiritual con música y canto!

ASCENSIÓN ESPIRITUAL NIVEL 1

Música, canto y lectura de la Palabra de Dios

Música instrumental	
Lectura bíblica:	Salmos 15:1 - Una joven Salmos 24:3 – Un joven
Himno	
Lectura bíblica:	Éxodo 19: 17-20
Himno	
Lectura bíblica:	1 Reyes 19: 9, 11 ^a
Himno	
Lectura bíblica:	Mateo 14: 23
Himno	

Nota: Si es posible, deben proyectarse en la pantalla los versículos bíblicos. Evite comentarios durante la presentación.

ASCENSIÓN ESPIRITUAL NIVEL 2

Oración

Oración 1 – GPSS (Grupo pequeño de salvación y servicio)

Ester: *Proponga una cadena de oración en cada GPSS. Cada miembro del grupo le dará gracias a Dios en breves palabras, por haberlo llamado a ser un alpinista de oración y expresará su aceptación a serlo.*

Oración 2 - Un dirigente de jóvenes concluirá la sesión de oración.



ASCENSIÓN ESPIRITUAL NIVEL 3

Reflexión sobre el equipo espiritual de alpinista

Daniel – Usando su micrófono, debe obtener de 3 o 4 participantes de entre el público, respuestas a la pregunta: “ _____ (Nombre de la persona a la que se dirige la pregunta), ¿puedes decirnos cuán importante es tener el equipo correcto al escalar una montaña?

Respuestas de los jóvenes

Finalmente, le pregunta a Ester

Ester: Para cada deporte, el equipo correcto es un elemento vital. Es importante que las diferentes partes del cuerpo –los pies, las manos, la cabeza y el resto del cuerpo, estén perfectamente protegidos. Por lo tanto, el alpinista necesita zapatos de montaña, guantes adecuados, ropa interior apropiada, pantalón de alpinista, etc. Añádase también un equipo técnico con crampones, mochila, lámpara del casco, piolet o bastón de alpinista, y por supuesto, un paquete de primeros auxilios.

Daniel: ¡Esto suena como un equipo excesivo! En la ascensión espiritual, ¿crees que Dios requiere un equipo tan complejo?

Ester: ¡Por supuesto! Consulta en tu Biblia el catálogo de equipo de ascensión de una montaña espiritual por un alpinista espiritual, en Efesios 6: 10-18, donde encontrarás una descripción completa y detallada por el proveedor.

Daniel: La tarea es muy importante; por lo tanto, no la haré solo. Invito a todos los alpinistas de oración en cada GPSS, a consultar Efesios 6: 10-18. *(Invite a los dirigentes de grupo a distribuir los cuestionarios y dirigir el estudio.)*

LOS ALPINISTAS DE LA ORACIÓN

CUESTIONARIO

- Lectura individual de Efesios 6: 10-18
- Lectura por el grupo (1 versículo por miembro)
- Llenar el cuestionario

1. ¿Cuál es la naturaleza del ascenso en que estás comprometido?

Estoy comprometido en una ascensión _____.

Llena la siguiente orden de compra de equipo.

	Versículos	Artículos	Cantidad	Costo
		<i>Ropa</i>		
1.	14			Gratis
2.	14			Gratis
3.	15			Gratis
4.	16			Gratis
5.	17.			Gratis
6.	17			Gratis
		<i>Equipo técnico</i>		
	18			Gratis

2. ¿De qué marca es tu equipo? Versículo 13

3. Un piolet o bastón de alpinista ayuda a ascender y a parar una caída no controlada. ¿Qué pieza de tu equipo podría compararse con ese piolet? Versículo 17

4. ¿Qué práctica constante caracteriza la vida de un alpinista espiritual? Versículo 18

5. Cada grupo participante recita el versículo 18.

6. Oración en grupos de dos personas. Oren uno por el otro mencionando el nombre del compañero de oración.

Estudio del cuestionario en los GPSS

Himno: Congregación (*elija un canto apropiado*)

ASCENSIÓN ESPIRITUAL NIVEL 4

Meditación: Definición de Oración

(Entra Marco. Se oye el timbre de su teléfono celular, alertándolo de que le ha entrado un mensaje. Mira su teléfono celular y lee el mensaje en voz alta.)

“Soy un alpinista de oración, ¿y tú? Ha llegado la hora del ascenso espiritual. La juventud adventista se ha organizado en grupos de alpinistas. Ponte tu traje de alpinista con el logo de Dios y únete a nosotros”. María

Reacción de Marco: ¡Se va a lanzar un gran movimiento de oración! ¡Eso es maravilloso! Pero tengo una pregunta: “¿Qué significa orar?” *(Después de una pausa.)* “No sé cómo orar. Quisiera clamar como los discípulos: ¡‘Señor, enséñame a orar!’”

Meditación: Presentación de diapositivas

- Orar es hablar con Dios como lo haríamos con nuestro amigo más íntimo. –
- Es comunicarnos con él cara a cara.
- Como María, es sentarse a sus pies y escucharlo con interés.
- Es conectarnos con Dios y establecer comunicación entre él y nosotros.
- Como Jesús, es ascender la montaña, y al amanecer, poner en sus manos nuestro día.
- Es hacer un alto a mitad del día y enviarle un texto para expresarle nuestro amor.
- Es también regresar en la noche a donde estábamos en la mañana para darle gracias, para confiarnos en sus manos durante la noche y dormir en paz. “Me acuesto y duermo en paz, porque sólo tú, oh Eterno, me haces vivir confiado” (Salmos 4:8).
- La forma por excelencia en que él elige hablarte, es a través de su Carta de Amor.
- Ahí se te ofrecen varias instrucciones para que obtengas lo que más te beneficia.
- Palabras de ánimo, reproches, consejos, advertencias.
- Todo lo que ahí te dice es para tu bien y felicidad.
- Cuando despiertas, cuando abres los ojos y te das cuenta que te ha concedido otro día, ¡agradécele por el don de la vida! Luego, toma tu Biblia y dirígete a tu montaña favorita.
- En este santuario, pídele que te guíe a través del poder de su Espíritu al elegir y estudiar un versículo.
- Una vez que lo encuentres, léelo varias veces en diferentes versiones.
- Estúdialo hasta que comprendas su significado.
- Léelo de nuevo y aplícalo a tu vida; redáctalo usando tus propias palabras.
- Luego viene el momento de hacer preguntas. Pregúntale a Dios qué desea enseñarte.
- Él te dirá cuál es su mensaje para ti.
- ¿Vas a aceptarlo, o a rechazarlo? La decisión es tuya.
- Él insiste con amor en que lo aceptes para tu bien.
- Es tu turno de hablar con él.
- ¡Ámalo!
- Preséntate ante él mencionando las características de sus cualidades.
- Exprésale lo que has sentido durante ese intercambio.
- ¡Confiesa!
- No olvides mencionarle tu mal proceder, tu confusión, tus fracasos, tus errores.
- ¡Dale gracias!
- ¡Menciona todas las razones de tu agradecimiento!
- Intercede
- Habla con él acerca de otros: padres, amigos, enemigos, vecinos, compañeros, etc.
- Habla con él acerca de los que amas; acerca de quiénes son difíciles de amar.

- Esa es la forma de ascender la montaña de la oración cada día, de seguir a Jesús en la experiencia de la transfiguración.
- En la montaña, levantarás dos pabellones; uno para él y otro para ti.

Congregación: Deseo ascender la montaña, porque es ahí donde nos encontramos con Dios.

ASCENSIÓN ESPIRITUAL NIVEL 5

Historia: La duda lleva a la decadencia

Objetivo: Mostrar la importancia de la fe que lleva a la obediencia en la vida de oración.

Cuentan que un alpinista, desesperado por conquistar una alta montaña, inició su travesía después de una gran preparación, pero quería el reconocimiento sólo para él, por lo tanto, subió sin compañeros.

Empezó a subir y se fue haciendo tarde, y más tarde, y no se preparó para acampar, sino que decidió seguir subiendo, y oscureció.

La noche cayó con gran pesadez en la altura de la montaña; ya no se podía ver absolutamente nada. Todo era negro, cero visibilidad; la luna y las estrellas estaban cubiertas por las nubes.

Subiendo por un acantilado, a solo unos pocos metros de la cima, se resbaló y se desplomó por el aire, cayendo a velocidad vertiginosa. El alpinista solo podía ver veloces manchas oscuras y la terrible sensación de ser succionado por la gravedad.

Seguía cayendo... y en esos angustiantes momentos, le pasaron por su mente todos los episodios gratos y no tan gratos de su vida.

Pensaba en la cercanía de la muerte. Sin embargo, de repente, sintió el fortísimo tirón de la larga sogas que lo amarraba de la cintura a las estacas clavadas en la roca de la montaña.

En ese momento de quietud, suspendido en el aire, no le quedó más que gritar: "Ayúdame Dios mío!"

De repente, una voz grave y profunda de los cielos le contestó:

-¿QUE QUIERES QUE HAGA?

- Sálvame, Dios!

¿REALMENTE CREES QUE YO TE PUEDA SALVAR?

-Por supuesto, Señor.

- ENTONCES CORTA LA CUERDA QUE TE SOSTIENE...

Hubo un momento de silencio; el hombre se aferró más aún a la cuerda.

Cuenta el equipo de rescate, que al otro día encontraron a un alpinista colgando muerto, congelado, agarradas sus manos fuertemente a la cuerda... A TAN SOLO DOS METROS DEL SUELO.

¿Y tú? ¿Cuál es la cuerda de la que estás tan aferrado? ¿Te soltarías?

Acaso es la cuerda de tu orgullo, del amor al dinero, de la falta de desprendimiento. Sólo tu lo sabes...

Y si la cuerda son tus dudas, tu dolor, si te quema las manos el temor, la incertidumbre o la angustia, que esperas para soltarte?

Y si no lo puedes hacer porque vives tiempos de prueba o de sufrimiento, recuerda: "No dudes nunca de Dios, nunca digas que Él te ha olvidado, ni pienses jamás que El no se ocupa de ti."

SUÉLTATE Y CONFÍA EN EL...

ASCENSIÓN ESPIRITUAL NIVEL 6

Meditación: La práctica del alpinismo en grupo o unidos por una cuerda

Daniel y Ester están atados a una soga

Daniel: El líder del grupo ha recibido una cuerda. Tómela, ate por la cintura a cada miembro al siguiente del GPSS, dejando una distancia entre cada uno. Al hacerlo, piensen en la práctica de ascender en grupo atados a una cuerda. En esa práctica, cada miembro está pendiente de todos peligros potenciales para el grupo y está muy consciente de la seguridad de cada uno.

La oración se practica tanto individualmente como en grupo. Estamos entonces unidos o atados unos a otros. Dios nos invita a comprometernos a ayudarnos unos a otros a ascender la montaña de la oración, ascender a la presencia de su Espíritu Santo y morar ahí.

Si esto es tu deseo, vamos a expresarlo de la manera siguiente:

Comenzando con el dirigente del grupo, cada miembro repetirá la siguiente declaración a la persona que se encuentre a su derecha:

*“Por la gracia de Dios, he elegido ascender la montaña de la oración.
Ascender a la presencia de Dios y morar ahí”*

(Mencione el nombre de la siguiente persona a su derecha) _____, te ayudaré a hacer lo mismo.

Himno de consagración

Oración. Invite al representante de la DIA, o al pastor o a un anciano, a tener la oración de consagración.



Louise Nocandy
Directora Asociada de Jóvenes
División Interamericana

PROGRAMA CONSTANTES EN LA ORACIÓN

ORA, VIVE Y REVIVE

ENFASIS EN JÓVENES Y NIÑOS

12 de marzo de 2011

REPRESENTACIÓN DE LA DIVISIÓN INTERAMERICANA	
Unión del Atlántico del Caribe	Samuel Telemaque
Unión de Belice	Leon Wellington
Unión del Caribe	Israel Leito, Benjamin Carballo, Louise Nocandy, Dinorah Rivera
Unión Mexicana Central	Filiberto Verduzco
Unión Cubana	Abner & Leticia De los Santos
Unión Dominicana	Melchor Ferreyra
Unión de las Antillas Francesas y Guayana	Elie Henry
Unión de Guatemala	Mirto Presentación
Unión Haitiana	Elie Honore
Unión de Honduras	Myrna Acosta
Unión Interoceánica	Jaime Castrejón
Unión de Jamaica	James Daniels
Unión Colombiana del Norte	Joel Zukovski & Belkis Archbold
Unión Colombiana del Sur	Faye Patterson
Unión Mexicana del Norte	Héctor Sánchez
Unión Puertorriqueña	Wally Amundson
Unión Salvadoreña	Roberto Herrera
Unión Centroamericana del Sur	Pedro & Cecilia Iglesias
Unión Mexicana del Sur	Gamaliel Florez
Unión Venezolana	Javier Mejía
Unión Venezolana Oriental	Balvin Braham

Estas son algunas ideas de artículos de obsequio y promoción que se pueden hacer para ser entregados durante la programación de este evento.

